

En marcha la inscripción en '3R Empleo Local' para personas desempleadas

El objetivo es apoyar a quienes han perdido su trabajo como consecuencia del Covid-19, con orientación grupal e individual

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Área de Políticas Sociales del Ayuntamiento de Ermua ha puesto en marcha el proyecto denominado '3R Empleo Local', cuyo objetivo es apoyar a las personas que han perdido el empleo como consecuencia del Covid-19, para que puedan reincorporarse al mercado laboral. El plan está cofinanciado por la Diputación Foral de Bizkaia en el marco del programa 'Bizkaia Aurrera', y pretende aumentar la posibilidad de las personas participantes de encontrar un puesto de trabajo.

A lo largo de los cuatro meses en los que se desarrollará el programa, entre el 1 de diciembre y el 31 de marzo, las personas seleccionadas recibirán orientación laboral de forma individual y grupal y aprenderán a captar ofertas de empleo acordes a sus características personales. Para ello, se contactará con las empresas del entorno, a las que se les informará sobre los beneficios a los que pueden acogerse en función de los contratos que realicen y de las características de las personas que incorporen.

El programa también ofrecerá formación en competencias digitales «ya que la pandemia del Covid-19 ha puesto de manifiesto que cada vez resulta más necesario saber desenvolverse en el mundo digital, tanto para la vida privada como para la laboral», explican desde fuentes mu-



La ubicación de la oficina de empleo ha pasado este verano a Konbentukua, junto al Consistorio. A.LASUEN

nicipales.

Por ello, en base a las necesidades de formación en este ámbito que presenten las personas participantes, se organizarán acciones para enseñar conocimientos y habilidades relacionadas con las tecnologías de la información y la comunicación.

Para poder participar en el proyecto '3R Empleo Local', será necesario estar en desempleo y de alta en Lanbide; haber perdido el empleo con posterioridad al 14 de marzo de 2020 y estar empadronado en cualquier municipio de Bizkaia.

Las personas que quieran participar y reúnan los requisitos podrán inscribirse ya en el Centro de Empleo del Ayuntamiento de Ermua, ubicado en la calle Konbentukua 5 (antiguo Servicio de Euskera). También se puede rea-

lizar la inscripción llamando al teléfono 943 179 151.

Esta Oficina de Empleo ofrece además otros servicios de interés para las personas en desempleo. Para poder acudir en persona al servicio, se puede llamar al teléfono 943 179 018 para coger cita previa.

Desde el centro se ofrece información y ayuda en trámites relacionados con la RGI y el Ingreso Mínimo Vital o el SEPE, como la prestación por desempleo y el subsidio. También se informa so-

En la oficina se atienden diferentes necesidades de personas desempleadas de Ermua, en su búsqueda de un trabajo

bre certificados de profesionalidad y el mercado laboral. A ello se le suma la posibilidad de obtención de cita previa para el SEPE, la Seguridad Social y Lanbide, la vida laboral o el cambio de situación de baja o alta en Lanbide. Se puede renovar el carné del paro, crear un currículum o su actualización en Lanbide, además de la elaboración de cartas de presentación o inscripción en agencias de colocación, ETTs, portales de empleo y otras empresas.

En esta oficina de Konbentukua se puede realizar la búsqueda e inscripción en ofertas de empleo y formación o talleres para mejorar la búsqueda de empleo. Para ello, se cuenta con disponibilidad de ordenadores con conexión a internet, impresora y asistencia de una persona.

Comienzan las labores de contención del talud entre Aldapa y Ongarai

A. LASUEN

ERMUA. Esta semana han arrancado las obras de refuerzo y contención del talud de Aldapa. La empresa adjudicataria, Miramar Gunitados, se encargará de estas labores, que tendrán una duración estimada de mes y medio. El presupuesto de la actuación es de 45.119,30 euros.

Estas obras pretenden abordar la contención de la ladera que se deslizó el pasado 10 de mayo a causa de las intensas precipitaciones. En ese momento se revisó la zona para confirmar que no existía riesgo inmediato alguno ni para el talud, ni para las escaleras colindantes de acceso al barrio de Ongarai.

En la actualidad, se llevan a cabo las labores de retirada del material que se había deslizado, el saneo de la zona y las medidas de contención o refuerzo en el talud.



Se intenta reforzarel talud. AYTO.

TELÉFONOS DE INTERÉS

| | |
|--|---------------------------|
| URGENCIAS | |
| SOS DEIAK | 112 |
| DYA | 943 464 622 |
| HOSPITALES | |
| Hospital Mendaro | 943 032 800 |
| Ambulatorio de Eibar | 943 032 500 |
| Ambulatorio de Eibar (Torrekua) | 943 032 650 |
| Ambulatorio de Ermua | 943 032 630 |
| POLICÍA MUNICIPAL | |
| Eibar | 943 708 424 |
| Ermua | 943 176 300 |
| ERTZAINTZA | |
| Eibar | 943 531 700 |
| BOMBEROS Toda la provincia | 112 |
| TRANSPORTES | |
| Euskotren | 902 543 210 |
| Pesa Eibar | 902 101 210 |
| Bizkaibus | 902 222 265 |
| TAXIS | |
| Eibar | 943 203 071 y 943 201 325 |
| Ermua | 943 170 396 |
| AYUNTAMIENTOS | |
| Eibar (Centralita) | 943 708 400 |
| Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) | 010 |
| Ermua | 943 176 322 |

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

| No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

| No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4. Amaña-Eibar).

DEBA



Parece que la obra de reparación del viejo puente de Deba comenzará a final de este año. ANDER SALEGI

La Diputación prevé comenzar a final de año la siguiente fase de reparación del puente viejo

El presupuesto para estos trabajos que se van a realizar ahora es de tres millones

ANDER SALEGI

DEBA. Ha pasado mucho tiempo, en concreto tres años, y el tema del viejo puente que une las dos orillas de la desembocadura de la ría de Deba, está viendo la luz al final de túnel, o al menos así lo parece.

El 5 de julio del 2018 los vecinos de la localidad debarra amanecieron con una sorpresa. Uno de los pilares del puente de Deba cedió y giró sobre su cimentación sin que anteriormente se hubiera observado ningún movimiento en su estructura. El hundimiento de la pila originó importantes deformaciones y roturas en dos de sus arcos. Inmediatamente fue cerrado el paso de peatones y seguidamente el de embarcaciones bajo él. A continuación se hizo una comprobación del estado de las instalaciones que discurren bajo su pavimento, agua, gas, saneamiento y electricidad, no habiéndose encontrado ninguna fuga ni rotura por lo que continuaron en funcionamiento.

A principios de agosto de ese año, un informe técnico sobre el estado de conservación del puente de Deba encargado por la Diputación, alertaba del grave peligro de colapsar de dos de sus bóvedas, así como del tímpano del lado de aguas abajo, debido a los xilófagos que le aquejan. Además, el estudio dictaminaba que

se había producido una pérdida evidente del material bajo el emparrillado de madera de la pila. El colapso fue debido al fallo súbito en compresión de la madera, que perdió capacidad resistente porque fue aminorando sección.

Trabajo conjunto con Mutriku

Los Ayuntamientos de Deba y Mutriku trabajaron conjuntamente para buscar una solución al importante problema planteado a los habitantes de Urasamendi en su comunicación con el núcleo urbano de Deba. La solución fue instalar un servicio de autobús lanzadera desde el otro lado de la ría hasta el casco urbano de Deba.

El puente, construido a mediados del siglo XIX es una de las últimas construcciones civiles en piedra, pues a partir de ahí se pasa a la construcción en hierro. Desde hace unos años está prohibido el tráfico rodado, por lo que da servicio exclusivamente al paso de peatones

A día de hoy, hay una estructura auxiliar sobre el puente que dispone de una pasarela peatonal que puede ser utilizada por los vecinos para cruzar el puente. La estructura metálica de gran tamaño se posa sobre las pilas 1 y 3 para poder sujetar la bóveda que colapsó en julio de hace tres años y permite un acceso peatonal entre las orillas de Deba y Mutriku. Pero continúa siendo difícil el tránsito con coches de niños y bicicletas. Para llegar a esa pasarela es preciso subir y bajar 30 escaleras por cada lado, lo que

hace que personas mayores, con movilidad reducida y 300 vecinos de la otra orilla del río que hacen su vida en el casco urbano de Deba encuentren dificultades en el tránsito por esta pasarela auxiliar.

Últimas noticias

Las últimas noticias recibidas acerca de la situación con el puente fueron hace un par de meses desde el Ayuntamiento que anunciaban el comienzo de los últimos trámites administrativos para iniciar las obras de reparación del puente que une nuestras dos localidades. La Diputación de Gipuzkoa tramitó la propuesta de convenio para la ejecución de las obras a los dos ayuntamientos y los dos ayuntamientos trataron este tema en sendos plenos. En Deba, la propuesta fue aceptada por unanimidad. Con la aprobación de los convenios de colaboración en los ayuntamientos, la licitación de las obras correrá a cargo de la Diputación Foral de Gipuzkoa.

Con la firma del convenio entre los Ayuntamientos de Deba y Mutriku y la Diputación Foral de Gipuzkoa, se ha puesto la base para comenzar con la siguiente fase de reparación de los daños sufridos en el puente que une Deba y Mutriku en 2018.

Según la previsión de la Diputación, estos trabajos comenzarán a final de año. Una vez realizada la adjudicación de la obra, los trabajos durarán 41 semanas. El presupuesto para estos trabajos que se van a realizar ahora es de tres millones.

ONDARROA

Un beca de investigación dará a conocer la trayectoria deportiva de la mujer local

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa ha publicado la beca de investigación deportiva 2020, dentro del proyecto 'Ondarroako Kirolariak Historian Zehar'.

El tema que se tratará en la beca de este año es 'Mujeres y Deporte en Ondarroa'. Su objetivo es tratar la trayectoria deportiva que han tenido las mujeres en la localidad.

Todo el trabajo deberá hacerse en euskera y el ganador del concurso tendrá seis meses desde que le digan que el proyecto ganador es suyo hasta que termine el trabajo. La retribución de la beca será de 3.000 euros. La beca está dirigida a particulares, tanto ondarrereses como no ondarrereses. A la hora de presentar el proyecto será imprescindible presentar también el EGA o título equivalente.

La propiedad de la obra corresponde al Ayuntamiento de Ondarroa, que se reserva el derecho de publicarla total o parcialmente, por sí mismo o mediante convenio suscrito con otra entidad, reconociendo en todo caso la autoría.

Pública en el BOB

La convocatoria se publicó en el Boletín Oficial de Bizkaia el 30 de octubre, por lo que el plazo de presentación de propuestas está abierto hasta el 14 de diciembre. Las propuestas deberán presentarse en el Registro Municipal.

En años anteriores, entre otros, se han tratado los siguientes temas en las becas de investigación del proyecto 'Ondarroako Kirolariak Historian Zehar': Dina Bilbao, historia de Arraun Elkarte, porteros de fútbol de Ondarroa a lo largo de la historia, Juanito Urkizu.

ERMUA

Los familiares de fallecidos en la residencia de Abeletxe no quieren homenajes

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. A pesar de que se siguen reuniendo los jueves frente a la Residencia Abeletxe para que no se olvide lo que ha pasado, su intención de llevar a cabo una manifestación no ha podido ser ante el agravamiento de la situación actual de pandemia. Querían buscar los apoyos de las y los ermutarreses, pero «habrá que esperar a que mejore todo esto».

El objetivo de este colectivo es el de que «alguien asuma la responsabilidad de lo que se hizo mal durante aquellos días». Este colectivo calcula que «en la residencia de Ermua se han producido alrededor de 50 muertes durante los meses más duros».

Y sus reivindicaciones se mantienen desde el pasado 24 de septiembre, todos los jueves, pegando en el exterior del edificio siluetas con los nombres de sus familiares fallecidos, que no se olvide y que se recuerde que eran personas las que han fallecido por lo que ellos consideran «una mala gestión» sin que se escuden en la pandemia.

Esta residencia pertenece a la Diputación Foral de Bizkaia y está gestionada por la empre-

sa Vitalitas, que se dedica a gestionar centros de este tipo.

«Ablandar las demandas»

Desde la gerencia de esta residencia se han buscado puntos comunes que «ablanden las demandas» en opinión de estas personas, y para eso nada mejor que hablar de homenajes a los fallecidos. Pero «no queremos hablar de homenajes, lo que queremos es que se sepa qué ha pasado, qué se ha hecho mal, y que haya dimisiones. Todos los jueves colocamos estas figuras de papel como recordatorio y al día siguiente las han quitado».

Demandan más gente de apoyo y que se controle un poco más la profesionalidad, más que necesaria cuando tratas con gente mayor y que aunque «se presupone, no siempre es así». De la misma forma recuperar el nivel de calidad de las comidas que existía «antes de que entrara esta empresa. Ahora es de muy baja calidad».

La intención de este colectivo es la de continuar con las concentraciones, todos los jueves, frente a la residencia, a partir de las 19.00 horas.